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ガバナー月信  9月号 1

2016－17年度　国際ロータリー第2500地区ガバナー 駒形　曙美

ガバナーメッセージ

　地区内クラブ会長、幹事の皆さん、ガバナー公式訪問は、各地で新しい発見があって、とても有
意義なものです。
　クラブの会員増強の問題等についても、都市部と町村部、そして東と西、北と南の地域では、事情
が少し異なっていることが分かります。
　また、クラブ例会の開催方法等も、地域や分区によって特徴があり、大変参考になりました。
　特に少人数のクラブに於いては、例会場の準備や食事の手配まで、クラブ会員全員で行ってい
ます。
　正に、会員手づくりの例会が行われていることに、改めて素晴らしいクラブ運営のあり方をみたよ
うな思いがいたしました。
　2500地区には６月末現在、会員20人以下のクラブが、23クラブあります。これは全体の約34％に
当ります。
　このように地道な活動をしているクラブの皆さんに、心からエールを送りたいと思います。

基本的教育と識字率の向上月間について
　2014年10月国際ロータリー理事会は、重点分野で「基本的教育と識字率の向上月間」である９月
を、地域社会で基本的教育を普及し、識字能力を高めるためのプログラムを支援し、地域社会の参
加を促進、成人識字率の向上、教育における男女格差を減らすための活動、基本的教育と識字率
向上に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間としま
した。

　「識字率向上」はロータリーの6っの重点分野に指定されていますが、地域の識字水準が即
ち、その地域の生活水準に直結するという観点から、「世界中で識字能力の大切さを強調する」、
「ロータリー独自の識字率向上プログラムを開発する」、「世界的に非識字撲滅の努力をする」
等識字率の問題を再認識し、ロータリアンの意識を高める月間です。

　「識字率」というのは、一定の地域の中で15歳以上の人口に対する日常生活の簡単な内容につい
て、読み書きができる人の割合と定義されていて、ユネスコの推計によると、世界で約7億7,400万人
の人々が基本的な読み書き能力がなく、2014年度の全世界識字率は85・4％（15歳以上の世界人口
約53億人）と発表しているが、ユネスコの識字統計は、15歳以上の人口を対象とした成人識字統計
であり、学校に通う機会のない14歳以下の子供約19億人が含まれていないことから、実際の識字率
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は更に低いと考えられています。
　日本では、統計上の識字率は99・8％ですが、実質的には100％と考えられているため、識字率の
向上については多くの日本人にとって、関心の薄い問題と思われている状況です。

　1897年12月7日、「国際連合」は、世界の識字率の向上を喚起することを目的とし、1990年を国際
識字年とする決議を行い、第42回国連総会で制定されました。
　この決議は、識字に関する啓発と教育の推進を重要な課題としていて、その克服に向けた世界戦
略の綿密な策定と世界的規模で、識字率向上運動を展開することになりました。
　当時、識字について国際的に共通の定義はなく、ユネスコは各国が独自に規定する定義を受け入
れていましたが、世界の統計を標準化するためのガイドラインでは、「日常生活で用いられる簡単で
短い文章を理解して読み書きができる」と規定しました。更に、識字の概念は、「単なる文字の読
み書き能力を超えて、家庭、コミュニティー或は職場での、ある特定の目的のために、理解をもっ
て読み書きができること」とする機能的識字に移行しています。

　世界中で非識字者が多い一番の理由は、教育の問題です。貧困のため制服や文具を買うことも、
学校へ通うこともできない状況があります。
　また、教育予算の削減から学校が不足し、教科書も行き渡らず、賃金カットや、給与の遅配で教
員も不足しています。
　教育は健全な社会生活を送るうえで必要な知識や技能を身に着け、経済の発展や平和の構築
に大切な分野です。しかし、貧困や紛争、国の情勢によって充分な教育を受けることができない
でいます。
　教育には時間がかかって、効果はすぐには出ないために、基本的な人権であるにも関わらず後回
しにされています。

　ロータリーはこれまで、基本的教育と識字率の向上のために様々な活動を行ってきました。そ
して日本各地でも、グローバル補助金制度を活用した識字率向上のプログラムを実施して、世界
中の非識字者を減少するために努力しています。
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委員会開催報告

１．点鐘� 駒形曙美ガバナー
２．開会にあたって� 駒形曙美ガバナー
３．ロータリー財団全般について　　
� 奥　周盛Ｒ財団委員長
４．基調講演「～ロータリー財団から～」　　
� 第一ゾーンＲＲＦＣ　池田徳博　
５．補助金制度について� 笹谷芳夫　補助金小委員長
６．グローバル補助金について　　　　　
� 長倉巨樹彦　グロール補助金小委員長
７．地区補助金について� 増田正好　地区補助金小委員長
８．財団奨学生の募集について
� 真下幹朗　奨学金・学友小委員長
９．ＶＴＴについて� 久木佐知子　ＶＴＴ小委員長
10．資金推進について� 山口長伸　資金推進小委員長
11．ポリオプラスについて� 奥原　宏　ポリオプラス小委員長
12．総評� 葭本正美ＡＲＲＦＣ
13．点鐘� 駒形曙美ガバナー

ロータリー財団セミナー開催

１．ガバナー挨拶� 駒形　曙美ガバナー
２．財団委員長挨拶� 奥　周盛　ＤＲＦＣ
３．地区ロータリー財団組織と役割について
� 葭本　正美　ＡＲＲＦＣ
４．各委員会報告
　　財団資金推進について� 山口　長伸　資金推進小委員長
　　ポリオプラスについて�奥原　宏　ポリオプラス小委員長
　　地区補助金について
　　　スペンディングプランの提出とその後の経過について
� 増田　正好　地区補助金小委員長
　　グローバル補助金の申請状況について
� 長倉　巨樹彦　GG小委員長
　　各奨学金の応募状況について
� 真下　幹朗　奨学金・学友小委員長
　　VTT受入れの現況報告と今後の問題点について
� 久木　佐知子　VTT小委員長
協議事項
　＠寄付ゼロクラブへの対応について
　＠DDFの振り分けについて
　＠その他（オリコカード他）
5.�終わりにあたって� 奥　周盛　ＤＲＦＣ

2016年7月24日(日)　10:00～
会場：ホテル黒部

2016年7月24日(日)　13:00～
会場：ホテル黒部　　参加者：140名

ロータリー財団委員会開催
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委員会開催報告

１．点鐘� 駒形曙美ガバナー

２．講演
　『米山記念奨学事業の醍醐味
　　　　　　　　国際奉仕と人材育成』

� �財)ロータリー米山記念奨学会
　　　　　��学務・学友　武本　泰子

３．第2500地区米山記念奨学事業概
� 米山記念奨学会理事　渡辺喜代美

４．第2500地区米山記念奨学事業現況報告
� 米山記念奨学会運営委員長�小滝達也

５．点鐘� 駒形曙美ガバナー

2016年7月24日(日)　10:30～
会場：ホテル黒部　　参加者：143名

米山記念奨学会セミナー開催
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ガバナー公式訪問レポート

　富良野ロータリークラブは、創立１９６１年、旭川
ロータリークラブをスポンサーに設立され現在４４
名で活動しております。「北海道のへそ」といわれる
中心に位置し、観光資源が豊富な地域として映画や
ドラマのロケ地に使われることから、多くの観光客
が市街を往来しております。インバウンド効果で活
性化した街にロータリー活動が活き活きと根付いて
いるのを感じます。

　川見会長のスローガン「愛し愛される　ふらの
ロータリアン…」のもと、各委員会に方針が浸透し、
会員の親睦や社会奉仕活動、国際奉仕活動にその
反映が感じられる内容だと感じました。また、青少
年奉仕では本年度ローターアクトクラブの地区大会
を開催するということで、その支援に更なる充実が
期待されます。「愛の反対は無関心」～「関心を持
つことが愛」、「愛」は与えれば与えるほど多く報
いられる～「最もよく奉仕する者、最も多く報いら
れる」という川見会長のクラブスローガンで「愛」
からのレベルアップを図る意義ある年度を目指して
います。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：川見　智章
幹事：伊東　　忠

会場：新富良野プリンスホテル
公式訪問：2016年７月14日㈭

第３分区　富良野ロータリークラブ

　上川ロータリークラブは、昭和50年創立。会員数
現在12名のクラブですが徳光会長を中心に継続事
業である「上川ロータリークラブ杯争奪�中学校新
人野球大会（新世代委員会）」の開催や「1984年に
上川町と姉妹友好都市提携したカナダアルバータ州
ロッキーマウンテンハウス町訪問団との交流への協
力（国際奉仕委員会）」や「上川町の開基90周年を
記念して大雪展望台に建造されたエスポワールの鐘

の内部清掃（社会奉仕委員会）」に取り組んでおら
れます。
　また、会員増強・会員研修委員会といたしまして２
名以上の会員の加入を目標として入会しやすい環境
づくりに取り組むとともに、魅力あるクラブの運営を
目指しております。
　さらにクラブの特徴といたしましては会員、家
族を大切にするクラブ運営を行い家族間の親睦と
ロータリーの理解を深めるため、「クリスマスの夕
べ」「家族同伴の新年会」「パークゴルフ交流会」
を計画し家族を含めた多くの会員が参加出来るよ
うに努め、会員相互の親睦と理解並びに友情を深
めておられます。

（随行者：2500地区副幹事　青山央和）記

会長：徳光　勝俊
幹事：辻　　　拓

会場：北の森ガーデン
公式訪問：2016年７月１4日㈭

第３分区　上川ロータリークラブ
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　紋別港ロータリークラブは、１９７２年創立、２名のガバナーを輩
出した歴史と伝統ある名門クラブです。継続的運営・活動には会員
増強・維持が欠かせないと会員組織運営として会員増強に力を入
れ、またロータリー情報雑誌委員会では２０１６年の規定審議会の
審議内容について「ロータリーの”思想の核“を放棄するもの」と、情
報委員会として問題意識をもって会員に周知する広報活動をしており
ます。クラブ運営活動では自己を磨き、奉仕の心を養成することを念
頭にしながら、例会では会場監督として１分間体操を実践・継続する

など、ユニークで会員の健康を考えた例会フォームを実践、プログラ
ムも例会に出席したくなる内容で創意工夫が感じられました。また、
地元への貢献を意識するように「紋別市民憲章」を例会で唱和する
など、奉仕の心を職業社会に実践する意識を醸成されています。
田中会長の活動方針「レッツ・チャレンジ！（メンバーの本気がロー
タリーを創る）」のスローガンのもと、「一つの成功は１０進化させる
が、１つの失敗は１００進化させる。無尽蔵に学ぶ事が出来るのが
ロータリーの最大の特徴であり魅力である」とする会長の意気込み
に貴クラブの益々の発展が力強く感じる例会でした。そして偶然ガバ
ナーの誕生日に訪問させていただき、思いがけず花束をいただいて
会員の皆さんでハッピーバースデー・トゥ・ユーを唄うなど、心のこもっ
た設えに駒形ガバナーもご満悦となり、和やかな雰囲気と心地よい
緊張感のもとで、素晴らしい例会に訪問をさせていただきました。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：田中　康郎
幹事：池内　範行

第４分区　紋別港ロータリークラブ
会場：ホテルオホーツクパレス
公式訪問：2016年７月19日㈫

　旭川ロータリークラブは、昭和9年創立、道内では
札幌、小樽に次ぐ認証番号3番目、現在メンバー数
75名と歴史と伝統ある重厚なクラブです。
　山本会長の活動方針テーマ「親睦から始まる楽し
いクラブへ」のもと、
１．会員増強と退会防止　
２．�クラブ、職業、社会、国際奉仕活動への積極的
な行動　

３．出席率の向上　
４．�ロータリー財団、米山記念奨学会、旭川ロータ
リー育英財団の寄付への理解と協力　

以上四点を本年度のクラブ目標に掲げ、各委員会が
鋭意活動されています。長い歴史のあるクラブです
ので、膨大な史料を確実に次の世代に引き渡すこと
ができるよう、また来るべき創立百年に向けて沿革
史編纂・史料保存委員会を設けておられることが
特徴的でした。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

会長：山本　倫生
幹事：富川　泰志

会場：旭川グランドホテル
公式訪問：2016年７月15日㈮

第３分区　旭川ロータリークラブ
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　オホーツク海に面し、毛ガニの漁獲高日本一を誇
る自然の恵み豊かな枝幸町。そこにある枝幸ロータ
リークラブは、１９７８年に名寄ロータリークラブを
スポンサーに創立。人口減少の中でも一昨年に４
名の若手新入会員があり、本年も１名の純増が予定
され、小谷会長の方針である「親睦と奉仕で明日は
もっと良いロータリーにしよう」といった実践が実を
結んだ活動しております。前年度第２分区のIMをホ

ストクラブとして家族ぐるみで運営し、成功したクラ
ブの実力は会員各人の家族まで巻き込んでクラブ活
動を楽しみながら実践する深い絆が感じられます。
「地域ぐるみで青少年を育てよう！」を目標に枝幸町
で実施されている「学校支援地域本部事業」や「青
少年育成ネットワーク」に積極的に参加・参画してい
る活動は枝幸の自然豊かな漁場とそこに住む青少
年の将来への人的資源を生み育てるまちの明るい未
来へのかたちを想像させます。地域にはさまざまな
課題がありますが、ロータリー活動がその解決の一
助として活躍し、クラブの益々の発展をお祈り申し
上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：小谷　　豊
幹事：北出　博志

会場：枝幸町中央コミュニティーセンター
公式訪問：2016年７月２０日㈬

第２分区　枝幸ロータリークラブ

　雄武ロータリークラブは、１９６４年に紋別ロータ
リークラブをスポンサーに創立。漁業・林業・畜産を
主要産業とし、地方特有の人口減少の中、会員１１
名で活動しております。昨年度２名の会員増があり、
少数クラブだが全会員で何事にも前向きな意欲を
持つことを念頭に会員増強に力を入れて活動してお
ります。特に新会員の勧誘にはロータリアンになるこ
とのメリットとして多くの友人を得、自己を成長させ、

倫理観の醸成や文化的意識の学習や社交術の養成
など、特に若年層へのアプローチを意識した会員増
強を柱として活動すると共に、会員同士の家族ぐる
みの親睦活動を行うなど、退会防止につながるクラ
ブ奉仕活動に意識して運営しております。
　飯原会長の活動方針に「個々の考え方も十人十
色、違う意見にも耳を傾ける寛容な心が大事」と会
員相互の親睦やクラブへの求心力を大切にする方針
を掲げ、「小さなクラブでも地域の事業に更に役立
つ活動」を目指して邁進しております。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会場：雄武町地域交流センター
公式訪問：2016年７月２０日㈬

会長：飯原　周二
幹事：清水　伸一

第４分区　雄武ロータリークラブ
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第６分区　広尾ロータリークラブ

　広尾ロータリークラブは、1962年創立。十勝管内また第
2500地区としても日高のえりもに近い最南端に位置し、太平
洋岸の漁業を中心とし、農林業を基幹産業として発展してき
た人口7,200人ほどの町です。1986年にはノルウェーのオスロ
市からサンタランドの認定を受け、また衆議院議員の中川一
郎や元大相撲力士の八角親方を輩出した町でもあります。
会員18名、昨年は長年例会場として使用していた日高信用金
庫の店舗が改築することになり、例会場の変更などでクラブ

運営が危ぶまれ苦労をされたが、2名の新入会員と本年1名
の増強を果たし、クラブ運営の基盤整備がされました。
　広尾高等学校の廃校が懸念されるなど、少子化と人口減
少の問題がこの町にもある中、広尾の海岸の波がサーフィン
に適し、千葉県から広尾高校に編入した女子高校生がおり、
その子を卓話にお招きするなどクラブ例会も創意工夫され、
青少年育成活動として「広尾わんぱく自然体験塾」への参
加や「日勝少年野球大会」を主催、また新入学児童へ防犯ブ
ザーを毎年贈呈するなど、積極的に活動しております。来年3
月には帯広RCとの共催によるIMが予定されているなど、本
年度、魚井会長のもと今後も活躍が期待されるクラブです。
何かとお忙しい中で対応していただき、誠にありがとうござ
いました。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：魚井　郁生
幹事：近藤　史和

会場：広尾商工会
公式訪問：2016年７月25日㈪

　美しく深く自然豊かな森林の里、美深ロータリークラブ
は、１９６４年に名寄ロータリークラブをスポンサーに創
立。今年3名の新入会員を迎え29名で活動しています。メ
ンバーには町長をはじめ町議会議員、教育長など多彩な
地元盟主が会員となり、町を動かす原動力となっておりま
す。
親睦活動として月一回の夜間例会や１２月には児童養護
施設「育成園」の子供たちを迎えての家族会、職業奉仕

および青少年奉仕活動として会員による美深高校３年生
への模擬面接に協力するなど、普段経営者として従業員
を雇い入れる視線でリアリティーのある面接することで、
就職活動に役立つ活動をしています。社会奉仕活動では
駅前にある「ロータリーの森」を長年環境整備、美化運
動を行い、自然豊かな美深の保全活動に協力するなど多
彩な会員の強みを生かした活動を展開しております。
公式訪問では同クラブ会員でもある教育長のご案内で
COM１００美深文化会館を視察することが出来ました。
郷土資料館やクラブが図書を寄贈した図書室などを拝見
し、昔から林業で栄えた歴史と伝統、文化度の高さを感
じ、これからもますますこの町にクラブが原動力となって
繁栄することをご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会場：美深町商工会SUN21
公式訪問：2016年７月２１日㈭

会長：大塚　一博
幹事：坂井　弘明

第２分区　美深ロータリークラブ
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　芽室ロータリークラブは、十勝の中心部に位置し、人
口約18,900人で帯広のベッドタウンとして発展、スイート
コーンの作付面積が全国一を誇る畑作と酪農が盛んな
町で、ゲートボール発祥の地でも知られている。
　1962年帯広ロータリークラブをスポンサーに創立。
地区への貢献も多く過去に2名のガバナー及び地区役員
やガバナー補佐経験者を多く輩出したクラブで現会員
数33名。

　本年度はクラブ創立55周年という節目の年となり、更
なる団結とアクティブな活動が期待されるクラブです。
国際奉仕活動では町内及び6分区内に存住する外国人
の方と交流し親睦を深めるなどの活動や、社会奉仕活
動ではRC杯町内少年野球大会の継続開催。本年度は
地区補助金を利用して町内小学校新1年生への防犯ブ
ザー提供を企画と活発な活動をしております。
　クラブが掲げる「ロータリーで変わってはならないも
の、時代と共に変わらなければならないものを理解し、
楽しもうとする思想的流れを基底に」して、活動を展開
しているという貴クラブに多くの事を学ばせていただ
き、大変お忙しい中で対応していただきました。これか
らもますます発展されることをご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：畠山　雅澄
幹事：金井　裕次

会場：めむろーど３Fレファレンス
公式訪問：2016年７月26日㈫

第６分区　芽室ロータリークラブ

　帯広南ロータリークラブは、1990年創立と大変新
しいクラブですが会員数79名と多く、とても重厚感
のあるクラブです。職業奉仕活動では企業倫理が
問題視される中、商道徳水準（コンプライアンス）を
「四つのテスト」に照らし合わせる活動や、社会奉
仕活動では障害者水泳大会への協力や帯広動物園
の花壇整備、国際奉仕活動では十勝管内で就労し
ている外国人に十勝で働き生活するうえで困ったこ

とがないか、また十勝の良さなどヒヤリングして交
流する活動をするなど、積極的なクラブ活動を行っ
ております。また、広報・クラブ会報としてフェイス
ブックを活用するなど、会員相互やクラブ外にもその
魅力を発信しています。
　小川会長が掲げる「ロータリーの今を楽しみ・積
極的に参加しよう」という方針にクラブが一丸となっ
て活動されているのが、印象的でした。和気あいあ
いとした雰囲気の中、クラブ協議会、公式訪問をさ
せていただき、本当にお忙しい中で対応していただ
きました。これからもますます発展されることをご祈
念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：小川　芳勝
幹事：水戸部公平

会場：北海道ホテル
公式訪問：2016年７月25日㈪

第６分区　帯広南ロータリークラブ
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　音更ロータリークラブの例会会場であります、ハピ
オ木野に予定の時刻より15分以上前に着きました所、
既に行木会長、村瀬副会長、富田幹事が会場入り口で
私たちの到着を待っていて頂いたことには大変驚きつ
つ、有り難く感じました。
今年度、行木会長が掲げられた「もっと、ロータリーク
ラブを楽しもう～全会員総親睦委員～」のスローガン
のもと、音更ロータリークラブは和気あいあいとした

雰囲気の中、大変活発に活動されています。継続事業
であります、東日本大震災で被災された中学生を招い
ての野球を通じた交流活動「いまいる。プロジェクト」
や、この度ロータリー財団に承認されました友好クラ
ブでありますタイのプラパデンRCとの医療器具のグ
ローバルランドにおかれましては、並 な々らぬご努力の
賜物と拝察いたしました、誠におめでとうございます。
　現在会員数37名とのことですが、若い会員さんもベ
テランの会員さんも和やかな中にも活発に発言されて
おられていたことが印象的でした。クラブの認知度を
高める為、公共アピールにも力を入れておられ、お揃い
のジャンパーを用意され、地域のイベント等に参加さ
れる計画もあるご様子でした。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

会長：行木　隼人
幹事：富田　秀彦

会場：ハピオ木野
公式訪問：2016年７月２７日㈬

第６分区　音更ロータリークラブ

　帯広東ロータリークラブは、1984年に帯広北ロー
タリークラブをスポンサーに創立。「ロータリーとい
う植物が根を張り成長するために、どうしても必要
な最上の土壌」として親睦活動を行い、会員相互の
結束を充実させ、社会奉仕活動でも例年開催の帯
広東・北・音更の３ＲＣとの合同植樹祭や、特記す
べきは同３RCで構成された「公益財団法人　十勝
ロータリー奨学会」に長きにわたる奨学金の支給で

地域の大学生（留学生）への貢献が素晴らしい実
績を年々積み重ねています。
　高田会長が掲げる標語「活・かつ」とし、駒形ガ
バナーの地区活動方針である「ロータリーの明日の
ために、積極的に行動しよう」と共鳴して本年度も更
なる地域貢献・奉仕活動の成果に期待し、39名の
現会員の皆様がこれからもますます発展され、充実
したロータリーライフを楽しまれていることを実感し
た訪問となりました。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：高田　　進
幹事：石川　博機

会場：ホテル日航ノースランド帯広
公式訪問：2016年７月２６日㈫

第６分区　帯広東ロータリークラブ
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第６分区　清水ロータリークラブ

　雄大な日高連峰の東に位置し、広大な十勝平野が広がる
清水町は酪農と畑作の町として発展。また、ベートーヴェンの
交響曲第９番を全国町村で初めて合唱したことから「第９の
町」として知られる人口9,700人の町。
その町で活躍する清水ロータリークラブは、1963年創立、会
員24名のコンパクトですが、歴史と伝統のあるクラブです。
特に社会奉仕活動では環境分野での同町主催の「クリーン
ディ」（ゴミ拾い）への参加やロータリーの森への植樹育成、

また清水町のスキー場跡地に植樹する「しみずグリーンフェ
スティバル」への参加、マイ箸を持参するなどの活動。そして
地域奉仕として同町の福祉施設への訪問や福祉施設「とも
に園」への協力。障害者雇用促進事業への手助けとして例会
場でもある中央公民館内の障害者が運営する「カリヨンコー
ヒーショップ」へ協賛・協力しています。文化度と志高く、福祉
への慈愛を込めた奉仕活動が根底にあるクラブです。
　手作りで思いやりのある雰囲気の中、クラブ協議会、公式
訪問をさせていただきました。第９のメロディーと、その土地
に生きるささやかではあるが、重厚な厚みのあるメロディーを
これからも奏でるようなクラブ活動を心よりご祈念申し上げま
す。本当にお忙しい中、対応していただきました。感謝申し上
げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：南　　昌勝
幹事：米田佳代子

会場：清水町中央公民館
公式訪問：2016年７月２８日㈭

　帯広ロータリークラブは、私ども北見ロータリーク
ラブにとりまして親クラブであります。またこの度、
公式訪問など大変お世話になっております奥原第
６分区ガバナー補佐のホームクラブでもあります。
帯広ロータリークラブはちょうど私たちが訪問した
日の例会で1名入会されメンバー数94名、創立が道
内５番目の歴史と伝統ある大きいクラブです。今年
度、佐藤会長は「Cool�Rotary」をテーマに掲げら

れ、１．家族・友人にロータリーの素晴らしさを知っ
てもらおう　２．世界に貢献できる事業をしよう　
３．会員数100名を維持しよう　以上３つのクラブ
目標を立てられ、それぞれの委員会が活発に活動さ
れております。
クラブ協議会にオブザーブ参加させて頂き感じたこ
とは、理事・委員長に若いメンバーの方が多い事で
した。（クラブ平均年齢が57歳ということです）それ
ぞれの役割をしっかり把握され、各事業に邁進され
る意気込みが感じられる協議会でした。
　また例会におきましても温かく迎え入れて頂き感
謝しております、ありがとうございました。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

会長：佐藤　真康
幹事：工藤　大輔

会場：ホテル日航ノースランド帯広
公式訪問：2016年７月２７日㈬

第６分区　帯広ロータリークラブ
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　帯広北ロータリークラブは、１９５９年創立、歴史と伝統
のあるクラブとして現会員６７名、多くの地区役員をはじめ、
パストガバナー、更には細川ガバナーノミニーを輩出するクラ
ブです。社会奉仕活動では「十勝エコロジーパーク」での植
樹および育樹活動を継続し、十勝の雄大な自然保全・保護
である「環境育成プロジェクト」に尽力され、今年で11年目、
「北の杜」として14年以上の継続実績があります。また、特
記すべきは「十勝ロータリー奨学会」を1979年に同クラブよ

り発足させ、今日「公益財団法人」にまで発展させるなど、十
勝管内の出身者に将来の地域リーダーの育成や資質向上を
図るという先見性と崇高な精神がクラブの根底にあります。
　また、会員増強や親睦活動など、管理運営に力を注ぎ、健
康情報委員会を設置して会員の健康増進を図るなど、創意
工夫をされた活動を行っています。
　竹田会長の年度方針「改革への一歩」として「変えるべき
は変える勇気と、決断を持って取り組む」という姿勢にクラブ
一丸となって取り組んでおられます。
　改めてクラブの皆様とクラブ協議会、公式訪問例会のひと
ときを過ごすことが出来、学びの多い訪問となりました。これ
からもますます発展されることを心よりご祈念申し上げ、お忙
しい中訪問させて頂いたことに感謝と御礼を申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会場：ホテル日航ノースランド帯広
公式訪問：2016年７月２９日㈮

会長：竹田　晴司
幹事：林　　　学

第６分区　帯広北ロータリークラブ

　帯広西ロータリークラブは、1972年創立、本年度創
立45周年で現会員73名、今期75名の会員増強を目標
とする元気と情熱のあるクラブです。特に国際奉仕活
動ではモンゴルへの国際交流支援金活動や社会奉仕
活動では地区補助金を活用した子供たちのための植樹
（植育）活動、クラブ奉仕として「集いたくなる」親睦
活動やユニークなのは健康増進委員会を設置し、会員
の健康維持・増進、メンタルヘルスチェックの卓話企画
など、創意工夫をされた活動を行っています。

　また、クラブ運営では永続的安定成長を旨に長期計
画特別委員会を設置、永遠に拡大発展を続けることを
念頭活動しています。
　古田会長率いる同クラブは対外的にも対内的にも発
信し続け、多くの方との共有ができるか、「ロータリー
のあした」を信じ、クラブテーマを「ロータリーを分かち
合おう」と定めて取り組んでおられます。同クラブの30
周年宣言文「たいまつ宣言」はまさにたいまつのごとく
クラブ会員の隅々まで浸透し、その地域の人々の心に
火を灯すことの実現に寄与するものと思います。
　改めてクラブの皆様とクラブ協議会、公式訪問例会
のひとときを過ごすことが出来、ロータリーの良さを実
感することが出来ました。これからもますます発展され
ることを心よりご祈念申し上げ、お忙しい中訪問させて
頂いたことに感謝と御礼を申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

会長：古田　敦則
幹事：谷脇　正人

会場：北海道ホテル
公式訪問：2016年７月２８日㈭

第６分区　帯広西ロータリークラブ
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第７分区　釧路西ロータリークラブ
会長：小泉　和史
幹事：松田　正昭

会場：ANAクラウンプラザホテル釧路
公式訪問：2016年8月1日㈪

　釧路西ロータリークラブは釧路北クラブをスポンサーに1970
年創立。同クラブの現会員は２８名で、本年度は会員増強として
純増3名（上期1名、下期2名）という目標を掲げ、クラブの充実
に向けて活動しております。クラブの充実に欠かせない親睦活
動では年度初めに「出向式」、年度末には「帰港式」というみな
とまち釧路ならではのユニークな例会があり、親睦強化を図っ
ております。また、広報活動として釧路市コミュニティーセンター
「コアかがやき」内に釧路西ロータリークラブ文庫を併設し、
「ロータリーの友」を常設。ロータリーの活動を広く知ってもら

うための活動を行い、地域発展委員会として献血奉仕活動を
釧路血液センターと協力し、会員はもとより、ご家族、従業員、
地域住民の皆様にも呼びかけして年2回実施しております。大楽
毛海岸のハマナス修復事業に参加する事業や、本年19年目にな
る「ドナーカード」の普及活動など、地域貢献にも積極的に活動
しております。更には米山記念奨学金へは米山月間に食費の一
部を寄付するなど、財団への協力も創意工夫されています。
　小泉会長が掲げるスローガン「未来へつながる奉仕活動を」
というまさに会長方針と会員相互のクラブ活動のベクトルが同
じ方向へと相乗効果を発揮し、地域の貢献をさらに充実させて
おられます。
　クラブ協議会、公式訪問をさせていただき、多くの学びを得
ることが出来ました。貴クラブのますますのご発展をご祈念申し
上げます。お忙しい中、対応していただきまして改めて感謝申し
上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

第７分区　音別ロータリークラブ
会長：眞籠　敏夫
幹事：水野　昭人

会場：音別商工会館
公式訪問：2016年8月1日㈪

　音別ロータリークラブのある音別町は、釧路支庁西部に位
置し2005年に釧路市と合併し、釧路市の飛び地となった町で
地元からとれる澄んだ水を利用した清涼飲料や薬剤を製造す
る大塚製薬グループの企業城下町です。同クラブの現会員は
１5名というコンパクトなクラブです。地域人口が2000人を割
り込んだ高齢過疎化の地域ですが、人口に対する加入率は高
く、更なる会員増強を目標とし、クラブ管理も「楽しい」・「た
めになる」という例会づくりに努力しています。職業奉仕では
会員事業所の職員を例会に招き、ロータリーを知ってもらお

うとする活動や、町外からもゲスト卓話をお願いするなど、創
意工夫された活動を行っております。社会奉仕活動では地域
の「敬老会」に参加し高齢者を敬う活動や、障害者支援施設
「おんべつ学園」との交流、白糠RCとの共催で少年団野球育
成会に協力し、青少年奉仕にも尽力しています。国際奉仕活
動では国際理解を深める目的から、海外旅行経験者を招いて
情報交換するなど、小規模クラブでも出来る活動を工夫してお
ります。
　眞籠会長率いる同クラブは「継続」と「繋がり」を念頭に
し、仲間と多くを解り合える充実した1年を目標に進んでおら
れます。
　小規模クラブの手作り感あふれる例会は、会員相互の協力な
くしてはならない、「本来のロータリーの良さ」を実感すること
が出来ます。お忙しい中、訪問させて頂いたことに感謝と御礼
を申し上げ、ますます発展されますようご祈念申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記



Governor's Monthly Letter 2016－17  vol. 314

ガバナー公式訪問レポート

第７分区　釧路ベイロータリークラブ
会場：ANAクラウンプラザホテル釧路
公式訪問：2016年８月２日㈫

会長：渡辺　雅樹
幹事：植原　元晴

　釧路ベイロータリークラブは1997年、釧路北ロー
タリークラブと釧路西ロータリークラブをスポン
サーに創立。創立20周年を迎え現会員24名の若
いクラブですが、重厚感のあるクラブです。タイ国
3330地区への簡易浄水装置の設置やポリオ・プラ
スへの寄付など国際奉仕でグローバル補助金や地
区補助金を有効に利用した活動が注目されるクラ
ブです。

　渡辺会長の方針では「人間形成に知恵と奉仕」を
クラブ会員と共有し、「人間形成と知行合一（知識
は行いを伴って完全になる。知っていても実行しな
ければ本当の知識とは言えない。）」とするクラブ方
針を掲げ、駒形ガバナーの地区方針である「ロータ
リーのあしたのために、積極的に行動しよう」という
方針と共鳴しながら、更なるクラブ充実の高みへと
つながることをご期待申し上げます。
　これからも地域で活躍されることとクラブの発展
を心よりご祈念申し上げ、お忙しい中の訪問に温か
く迎えられたことに感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記

第７分区　釧路東ロータリークラブ
会場：アクア・ベール
公式訪問：2016年８月２日㈫

会長：中村　孝之
幹事：青山　英彦

　釧路東ロータリークラブは1971年、釧路ロータリーク
ラブをスポンサーに創立。創立45周年を迎え会員も純増
３％を目標に本年度をスタートしました。訪問した際には
既に目標を果たされ現会員36名で活動する元気のあるク
ラブです。中村会長の所信では「人（人類）に奉仕する
事でも、奉仕する側が勝ち組で、奉仕される側が負け組
というのは、間違いで人間として接していく事が奉仕で
ある」という信念に基づき、組織や団体、企業などを運

営する際に「社会性」「教育性」「収益性」の３つで形
成され、その一つでも欠けると組織として成り立たなくな
るという理論を掲げて活動しております。奉仕プロジェク
トとして3期目となる同クラブ独自の奨学金制度を設け、
釧路在住の学生を支援し、奨学生が本州の大学を卒業
されても釧路にUターンするなどの事例があり、地域に無
くてはならない生きた活動をされております。また、アオ
ダモの森、ロータリーの森育成、千代の浦マリンパークの
清掃活動など、環境保全活動にもご尽力しております。
　中村会長が掲げる会長方針が活き活きと会員の隅々
にまで浸透し、これからも地域で活躍されること、クラブ
の発展にご祈念申し上げ、お忙しい中の訪問に温かく迎
えられたことに感謝申し上げます。

（随行者：2500地区副幹事　主藤雅裕）記
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ガバナー公式訪問レポート

第８分区　弟子屈ロータリークラブ
会場：ホテル摩周
公式訪問：2016年８月３日㈬

会長：鈴木　幸栄
幹事：今井　善昭

　弟子屈ロータリークラブは今年60周年を迎える歴
史あるクラブです。メンバー数は19名でしたが、公
式訪問当日にクラブ初の女性メンバーが入会され現
在20名となりました。入会式ではロータリーバッヂ
を駒形ガバナーより付けさせて頂きました。
　鈴木会長の活動方針テーマ「親しみあるロータ
リーを」のもと、
1．和やかな雰囲気で活動を進める。

2．出前講座の継続推進。　
3．会員増強と退会防止につとめる。
4．例会出席への声掛け。

　以上四点を本年度のクラブ目標に掲げ、各委員
会が積極的に活動されています。職業奉仕委員会
では弟子屈の将来を担う次世代の育成に注力して
おられ、継続事業であります弟子屈高校へのキャ
リア教育に加え、中学生に対しての職業講和も行っ
ておられます、また親睦委員会ではオリジナリティ
溢れる多彩な例会を展開しておられ、今年は家族
例会時に尺八と書のコラボレーション例会が予定
されています。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記

第７分区　釧路北ロータリークラブ
会長：富樫　孝之
幹事：平井　昌弘

会場：釧路プリンスホテル
公式訪問：2016年８月３日㈬

　釧路北ロータリークラブは1958年創立、これまで
がバナーを３名輩出されている歴史と実績あるクラ
ブです。メンバー数は75名でしたが、公式訪問例
会当日に新メンバーが入会され現在76名となりまし
た。入会式ではロータリーバッヂを駒形ガバナーよ
り付けさせて頂きました。
　富樫会長の活動方針テーマ「堅実な精神で誠実
な奉仕を」のもと、
1．出席率の向上
2．会員増強・維持　

3．.ロータリー財団100周年を祝おう
4．地域社会に貢献する
5．ローターアクト活動を積極的に支援
6．ロータリーを理解しよう

　以上六点を重点目標に掲げ、各委員会が積極的
に活動されています。
　クラブ協議会におきましては、各理事・委員長お
一人おひとりの説明から強い熱意が感じられまし
た。また活動計画書には各方針のほか、会員全員の
ロータリー歴や、定款・細則・諸規定のほか、釧路
北ローターアクトクラブの各方針、予算、活動計画な
ど、クラブに関わる事柄全般が網羅され、かつ詳細
に掲載されており、完成度の高い計画書でありまし
た。そのことからも規律正しいクラブであることが感
じられました。

（随行者：2500地区副幹事　田尾航太）記
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平成28年9月1日

国際ロータリー第2500地区
ロータリークラブ会長・幹事　各位

国際ロータリー第2500地区
2016-2017年度　ガバナー　駒形曙美
ガバナー指名委員会委員長　櫻田正弘

国際ロータリー第2500地区
2019―2020年度

ガバナー候補者推薦の要請

　国際ロータリー第2500地区ガバナーは、地区内ロータリークラブに対して、RI細則13.010、
ならびに13.020の規定に基づき、2019~2020年度ガバナー候補者の推薦を各クラブに要請す
る。13.020.4の規定により、ガバナーが定め、通知した期日までに指名委員会で受理されたクラ
ブからのガバナー候補者の推薦が審議されるものとする。
　なお、指名案により推薦されるガバナー候補者は、RI細則15.070の各項目ならびに15.080の
要件を満たす会員でなければならない。
　また、書類提出期限を過ぎても各クラブからの推薦が無かった場合には、指名委員会がガバ
ナー職任務を遂行するのに得られる限り最適任の候補者を指名するものとする。

（RI細則13.020.3、13.020.10、13.020.12）

記

届出書式：１．�クラブからのガバナーノミニー推薦・RI細則13.020.4の規定に基づく幹事の署名に
よる決議文

　　　　　２．推薦者の顔写真　略歴　　　　　

提出期限：2016年11月30日

推薦書送付先：〒070-0033　　
旭川市3条通11丁目グリンコーポ三条　１Ｆ
国際ロータリー第2500地区
　　　　　　　ガバナー　駒形曙美　　

以上
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　今年度、第2500地区「友」地区代表委員に選任されました北見ロータリークラブの福地博行と申しま

す。９月はロータリーの友月間となっております。そこで、ロータリーの友事務局より連絡されている事項を

当地区の皆様にお知らせいたします。

　先ず、お気づきとは思いますが７月１日より「ロータリージャパン」のホームページが「ロータリーの友」

ホームページに統合されリニューアルされています。どうぞご利用ください。

　次に、国際ロータリーでの雑誌に対する方針変更により国際的な記事を縮小し、国内ロータリアンな

らびにその活動を多く掲載することとなりました。多くの皆様のご投稿をお願い致します。なお、投稿方

法、投稿規定につきましてはロータリーの友ホームページから「ロータリーの友手引書PDF版」をダウン

ロードしご覧ください。また同ホームページの投稿フォームからも投稿することができます。

　これは編集長よりのお願いですが各クラブにおかれましてはクラブ会報を１ヶ月分をまとめてお送り

いただけると幸いです。メールよりも紙媒体の方が助かりますが、メール配信の場合はそれで結構です。

hensyu@rotary-no-tomo.jp宛にお願いします。今後の特集記事を企画する際の参考資料とさせていた

だきます。編集部としては印象的な写真、キャッチコピーにどうしても目が行きます。掲載をご希望の方は

その辺りを工夫していただいて、ご投稿いただければとの事でした。また集合写真（記念撮影）は原則と

して取り上げません。素敵なスナップ写真をお願い致します。詳しい事は手引をご覧ください。

　今後ともロータリーの友をご購読いただき、さらには活用いただき、そして積極的にご投稿をいただく

事をお願い致します。よろしくお願い致します。

福地　博行第2500地区「友」地区代表委員

ロータリーの友に投稿しませんか

ロータリーの友事務局より
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新 入 会 員 の 紹 介 2016.7.1 以降入会分

■第１分区
稚内ロータリークラブ

谷 口 　 衛
●新聞社
●昭和19年9月16日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

中 川 雄 策
●石油製品販売
●昭和46年10月29日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

中 場 直 見
●バス事業
●昭和34年8月14日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

松 井 眞 実
●税理士
●昭和40年1月30日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

勇 内 良 仁
●水産物
●昭和35年2月1日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

松 村 幸 彦
●損害保険
●昭和27年6月21日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

石 塚 英 資
●総合建設
●昭和35年9月28日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

伊戸川 成 史
●新聞販売
●昭和39年2月3日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内ロータリークラブ

桜 井 久 子
●電気工事
●昭和40年10月23日生
●7月1日入会

■第１分区
稚内南ロータリークラブ

杉 谷 賢 俊
●ＦＭラジオ
●昭和46年8月10日生
●7月11日入会

■第２分区
下川ロータリークラブ

森 　 茂 樹
●金融
●昭和34年4月27日生
●7月6日入会

■第２分区
美深ロータリークラブ

楠 　 一 磨
●金融機関
●昭和45年8月2日生
●7月8日入会

■第２分区
美深ロータリークラブ

齋 藤 雄 太
●木材素材生産業
●昭和50年6月10日生
●7月8日入会

■第２分区
美深ロータリークラブ

長 谷 川      浩
●商工会事務局長
●昭和30年6月15日生
●7月8日入会

■第２分区
士別ロータリークラブ

但 木 行 久
●土木業
●昭和39年3月26日生
●7月4日入会

■第２分区
士別ロータリークラブ

井 口 裕 史
●信用金庫
●昭和33年2月20日生
●7月4日入会

■第２分区
士別ロータリークラブ

川 島 　 啓
●精糖
●昭和29年12月9日生
●7月4日入会

■第３分区
富良野ロータリークラブ

奥 平 康 博
●印刷業
●昭和31年2月1日生
●7月7日入会

■第３分区
富良野ロータリークラブ

澤 田 貴美子
●看護専門学校
●昭和29年6月16日生
●7月14日入会

■第４分区
●雄武ロータリークラブ

吉 田 隆 好
●農業協同組合
●昭和29年8月21日生
●2月1日入会

■第５分区
北見ロータリークラブ

加 藤 利 器
●新聞業
●昭和32年1月17日生
●7月6日入会

■第５分区
北見ロータリークラブ

小 池 康 幸
●飲食業
●昭和50年10月9日生
●7月6日入会

■第５分区
北見ロータリークラブ

潮 田 　 豊
●フィットネス
●昭和41年7月7日生
●7月20日入会

■第５分区
北見ロータリークラブ

大 野 　 浩
●電力事業
●昭和35年4月5日生
●7月27日入会
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新 入 会 員 の 紹 介 2016.7.1 以降入会分

■第５分区
網走西ロータリークラブ

前 川 　 敢
●商業銀行
●昭和39年4月6日生
●7月14日入会

■第５分区
網走西ロータリークラブ

上 田 　 誠
●信用金庫
●昭和30年2月9日生
●7月21日入会

■第５分区
清里ロータリークラブ

大 平 直 人
●美装警備
●昭和53年6月21日生
●7月1日入会

■第５分区
清里ロータリークラブ

若 松 顕 仁
●書籍小売
●昭和39年5月19日生
●7月1日入会

■第６分区
上士幌ロータリークラブ

福 田 倫 一
●信用金庫
●昭和44年8月31日生
●4月1日入会

■第６分区
帯広ロータリークラブ

高 橋 幸 彦
●新聞発行
●昭和31年2月21日生
●6月8日入会

■第６分区
帯広ロータリークラブ

大 類 道 夫
●運輸業
●昭和34年3月26日生
●6月22日入会

■第６分区
帯広ロータリークラブ

横 山 　 聡
●新聞発行
●昭和31年7月13日生
●6月22日入会

■第６分区
帯広ロータリークラブ

鈴 木 　 優
●ホテル業
●昭和36年4月10日生
●6月22日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

草 野 ゆかり
●生命保険代理店
●昭和47年4月26日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

小 森 豊 弘
●清掃・リース業
●昭和49年10月6日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

澤 田 智 治
●自動車教習所
●昭和48年3月1日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

一 色 　 貢
●管工事
●昭和27年3月1日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

遠 藤 　 丈
●家具・建具・製造業
●昭和47年1月14日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

門 脇 孝 雄
●道路貸物運送業
●昭和42年4月23日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

所 　 紀 夫
●信販業
●昭和34年8月30日生
●7月4日入会

■第６分区
帯広南ロータリークラブ

中 野 尊 仁
●弁護士
●昭和48年8月8日生
●8月1日入会

■第６分区
音更ロータリークラブ

阿 部 幸 男
●石油販売業
●昭和39年8月1日生
●7月2日入会

■第６分区
音更ロータリークラブ

小 枝 秀 則
●建設業
●昭和32年4月29日生
●7月3日入会

■第７分区
釧路ロータリークラブ

工 藤 　 誠
●電話事業
●昭和36年12月27日生
●7月21日入会

■第７分区
釧路ロータリークラブ

杉 田 　 敦
●携帯電話
●昭和49年6月23日生
●7月21日入会

■第７分区
釧路北ロータリークラブ

石 森 將 敬
●躯体工事
●昭和38年3月4日生
●7月27日入会

■第７分区
釧路東ロータリークラブ

柴 田 俊 光
●貨物自動車運送
●昭和34年8月28日生
●7月5日入会

■第７分区
釧路東ロータリークラブ

山 下 　 賢
●環境・衛生
●昭和48年2月6日生
●7月5日入会
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新 入 会 員 の 紹 介 2016.7.1 以降入会分

■第７分区
釧路東ロータリークラブ

源 長 哲 司
●保険
●昭和41年10月3日生
●7月5日入会

■第７分区
釧路東ロータリークラブ

山 口 光 悦
●窯業
●昭和33年5月30日生
●7月5日入会

■第８分区
弟子屈ロータリークラブ

吉 田 良 文
●石油販売
●昭和31年11月26日生
●7月1日入会

■第８分区
根室ロータリークラブ

木 村 輝 昌
●生花販売
●昭和47年5月8日生
●7月5日入会

■第８分区
根室ロータリークラブ

勅使河原　浩司
●保険
●昭和42年4月16日生
●7月5日入会

ロータリー財団寄付者
寄付の種類 名　前 クラブ名 寄付の月日
マルチプルフエロー 飯田　弘明 紋別ロータリークラブ 7月14日
ベネファクター 佐藤　和年 帯広南ロータリークラブ 7月13日
年次基金 阿部　紀範 根室西ロータリークラブ 6月８日

第5分区　清里ロータリークラブ
1982年7月　入会
1985年　国際奉仕委員会委員長
1986年　社会奉仕委員会委員長
1989年　幹事
1991年　会長
1989年　ＰＨＰ

高橋　泰雄
2016年7月17日逝去（70歳）（電装工事）

物故会員
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ロータリー文庫
〒 105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル３階

TEL（03）3433-6456・FAX（03）3459-7506　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後５時　　休館＝土・日・祝祭日

［上記申込先：ロータリー文庫］

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資
料室です。
��ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え
ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい
てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資
料のご紹介を致します。

◎「ロータリーにおける歴史の重要性」 平島健次郎　関西ロータリー研究会　1973　53p

◎「ロータリーの国際奉仕」 佐竹郁夫　旭川R.C.　1979　20p

◎「“ロータリー・徽章の物語”－ロータリーの歴史の歩みと共に－」 長崎南R.C.　1980　94p

◎「合理化時代と職業奉仕」 西村祥三　関西ロータリー研究会　1983　24p

◎「ロータリーは何をしているか」 鳴海淳郎　1986　19p   

◎「新会員のためのロータリーの歴史」 佐藤 佶　1987　48p

◎「米山梅吉翁物語」 長泉R.C.　1989　26p 

◎「ロータリー事始」 佐藤 佶　福島南R.C.　1996　38p

◎「ロータリ―雑学のすすめ」 長崎南R.C.　1996　86p

◎「ロータリーマジック」 江崎柳節  2010　197P

デジタル化されたロータリー文献（４）

文 庫 通 信 （346号）

お知らせ
●根室西ロータリーEクラブ　事務局住所変更
事務局　（旧）〒087-0051
　　　　　　　北海道根室市緑町2-28　日専連ビル３階
　　　　（新）〒087-0051　　　　　　　　↓
　　　　　　　北海道根室市緑町2-28　NKビル3階
　　　　　　　※ビル名以外は変わっていません

●2016年9月のロータリーレートは
　　　　１ドル＝102円
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例会出席率＆会員数推移RI2500地区

分区 クラブ名
例
会
数

出席率
（％）

会員数

16年7/1 当月 増減 女性会員

1

礼 文 4 78.0 14 14 0 0

利 尻 4 78.0 18 18 0 0

利 尻 島 3 72.9 16 16 0 1

手 塩 3 81.5 9 9 0 2

豊 富 3 100.0 21 21 0 0

稚 内 3 87.2 48 48 0 2

稚 内 南 2 94.0 35 36 1 3

計 84.5 161 162 1 8

2

美 深 4 87.5 26 29 3 0

枝 幸 4 85.7 21 21 0 0

名 寄 4 90.3 54 54 0 0

中 頓 別 4 86.5 16 15 －1 0

士 別 3 86.5 44 47 3 1

下 川 4 93.8 4 5 1 0

計 88.4 165 171 6 1

3

旭 川 4 78.0 75 75 0 0

旭 川 東 4 78.7 38 38 0 0

旭 川 北 3 89.0 40 40 0 3

旭 川 南 3 94.1 33 34 1 0

旭 川 西 4 77.7 49 49 0 5

旭川東北 3 83.3 14 15 1 2

旭川モーニング 4 89.8 26 27 1 5

旭川空港 4 79.2 12 12 0 3

美 瑛 2 67.5 23 23 0 0

富 良 野 4 98.3 42 44 2 2

上 川 4 77.1 12 12 0 1

2500REクラブ 3 75.0 20 20 0 0

計 82.3 384 389 5 21

4

遠 軽 4 77.2 38 38 0 1

紋 別 5 74.3 34 34 0 0

紋 別 港 4 83.3 36 36 0 0

中 湧 別 4 90.0 11 11 0 1

興 部 3 75.0 16 16 0 1

雄 武 4 67.3 13 13 0 0

滝 上 3 82.4 17 17 0 2

計 78.5 165 165 0 5

第2500地区
全67クラブ

16年7/1会員数 6月30日会員数 増減 平均出席率

2,258 2,305 47 81.5
%女性会員数 91

2016年7月末報告

分区 クラブ名
例
会
数

出席率
（％）

会員数

16年7/1 当月 増減 女性会員

5

網 走 4 83.7 46 46 0 5

網 走 西 4 88.7 48 49 1 0

美 幌 4 90.4 54 55 1 2

北 見 4 83.5 53 57 4 4

北 見 東 5 93.8 58 58 0 2

北 見 西 4 88.3 59 59 0 0

清 里 3 76.6 30 29 －1 0

留 辺 蘂 4 86.7 29 29 0 2

斜 里 4 85.0 39 40 1 3

計 86.3 416 422 6 18

6

足 寄 4 64.6 28 31 3 2

広 尾 3 73.3 18 19 1 0

上 士 幌 4 69.2 13 13 0 0

芽 室 4 71.0 33 33 0 0

帯 広 4 84.6 93 94 1 5

帯 広 北 4 75.0 67 67 0 1

帯 広 西 4 84.2 72 73 1 3

帯 広 東 4 81.3 39 39 0 2

帯 広 南 3 96.1 72 80 8 8

音 更 4 70.9 36 38 2 0

清 水 4 78.1 23 24 1 3

計 77.1 494 511 17 24

7

釧 路 4 86.5 97 99 2 0

釧 路 東 4 65.0 31 35 4 1

釧 路 北 4 76.7 73 74 1 3

釧 路 南 5 81.6 25 25 0 6

釧 路 西 3 82.0 28 28 0 1

釧路ベイ 4 92.7 24 24 0 0

音 別 3 78.0 15 15 0 0

白 糠 5 85.0 9 9 0 0

計 80.9 302 309 7 11

8

厚 岸 3 75.0 16 16 0 0

別 海 4 84.4 16 16 0 1

浜 中 4 62.0 12 12 0 0

中 標 津 4 67.1 22 22 0 1

根 室 4 73.1 37 39 2 1

根 室 西 4 91.4 49 52 3 0

弟 子 屈 4 75.0 19 19 0 0

計 75.4 171 176 5 3

総 計 81.5 2,258 2,305 47 91 
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